

# KIM

## Sambut HUT Polwan ke 74, Polwan Polresta Banyumas Gelar Donor Darah

Narsono Son - [BANYUMAS.KIM.WEB.ID](http://BANYUMAS.KIM.WEB.ID)

Aug 15, 2022 - 20:03



Sambut HUT Polwan ke 74, Polwan Polresta Banyumas Gelar Donor Darah

BANYUMAS - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Polisi Wanita (Polwan) Ke - 74 tahun 2022, Polwan Polresta Banyumas bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kab. Banyumas melaksanakan kegiatan Bakti Kesehatan berupa donor darah, Senin (15/08/2022).

Kegiatan yang dilaksanakan di RM Pring Sewu Baturraden ini diikuti oleh Polwan Polresta Banyumas, Bhayangkari, Kowad dan PNS TNI, Dishub, Satpol PP, PNS Polri, masyarakat umum serta dihadiri oleh Kapolresta Banyumas Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, SIK, MH, dan PJU Polresta Banyumas.

Kapolresta Banyumas Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, SIK, MH, melalui Kasi Humas Polresta Banyumas Iptu Siti Nurhayati, mengatakan bahwa bakti kesehatan donor darah ini merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka HUT Polwan Ke 74, yang jatuh pada tanggal 1 September 2022 mendatang.

"Kami Polwan Polresta Banyumas bersama instansi terkait mengikuti donor darah, dimana hasil dari donor darah ini akan disimpan di PMI Kab. Banyumas untuk selanjutnya dipersiapkan bagi warga masyarakat yang membutuhkan", ungkap Kasi Humas.

Untuk diketahui, jumlah peserta donor darah sebanyak 154 orang namun peserta yang layak donor sebanyak 55 orang.

"Kita berharap semoga kegiatan bakti kesehatan donor darah seperti ini terus bisa dilaksanakan dan dapat memberikan motivasi kepada masyarakat lainnya untuk selalu ingin menyumbangkan darah bagi orang lain yang membutuhkan," harap Kasi Humas.

Ditambahkan Kasi Humas, hari jadi Polwan tahun 2022 Polresta Banyumas diperingati dengan berbagai kegiatan. Selain donor darah, para Srikandi Polri ini juga melaksanakan berbagai kegiatan seperti kegiatan bakti sosial, bakti religi, Polwan Goes To School, olahraga bersama/lomba Agustusan, anjangsana Senior Polwan yang sudah purna, Upacara Ziarah ke TMP serta tasyakuran.

(N.Son/\*\*\*)